



Respekt und Achtung

Es ist mir besonders wichtig, explizit darauf hinzuweisen, dass die energetische Arbeit, die wir gemeinsam durchführen, erhebliche Veränderungen in Ihr persönliches Leben bringt.

Dazu muss man von ganzem Herzen bereit sein.

In Ihnen selbst und in Ihrem Leben wird es mit jeder Arbeit immer wieder neue Lebensanpassungen geben müssen. Die Veränderung MUSS quasi gelebt werden. Sie werden sich innerlich dazu gezwungen fühlen. Das bedeutet, dass sich Ihr Leben in der Realität verändert.

Dies wird auch Ihr Umfeld deutlich zu spüren bekommen.

- Sie werden “NEIN” sagen.
- Sie werden unbequeme Fragen stellen.
- Sie werden Ihren eigenen Willen zum Ausdruck bringen.
- Sie werden sich vieles nicht mehr gefallen lassen.
- Sie werden sich Ihrer selbst und Ihres Wertes bewusst.
- Sie werden selbst entscheiden.
- Sie werden rebellisch.
- Sie werden authentisch.
- Sie werden selbstsicher.
- Sie werden stark.
- Sie werden dynamisch.
- Sie werden eigensinnig.
- Sie werden frei und unabhängig.
- Sie werden...

- Sie werden so sein, wie Sie es sich wünschen.

Wollen Sie das wirklich?

Wollen Sie das wirklich?

Wollen Sie das wirklich?

Nur bei einem eindeutigen und entschiedenen "JA", werden Sie einen Heilungsprozess erleben. Natürlich kann dieses "JA" von Angst und Sorgen begleitet sein; genauso wie mit Hoffnung und Vertrauen und voller Freude und Liebe. Sie entscheiden, wer Ihre Reisebegleitung auf dem Weg der Entwicklung ist.

Veränderungen und Situationen, die auf Sie warten, sind nicht immer "nur" positiv auf den ersten Blick. Manche Menschen bekommen einen grippalen Infekt oder Kopfschmerzen; wollen kurzfristig nicht mehr reden; meiden jegliche Gesellschaft; werden müde und traurig; werden aggressiv und gereizt; bekommen Stimmungsschwankungen; fangen Streit an; werden sentimental; bekommen einen Höhenflug; werden plötzlich redselig; verwandeln sich in emotionale Zeitgenossen; sind plötzlich hilfsbereit; sehen die Welt auf einmal mit ganz anderen Augen und vieles mehr. Das sind teils nur vorübergehende Beeinträchtigungen, die dann in positive Energien transformiert werden. Ziel ist immer die positive Wandlung. Diese kann auch auf Anhieb geschehen. Manches braucht einfach seine Zeit.

Sie könnten arbeitslos werden?

Sie könnten sich von Ihrem jetzigen Lebensabschnittsgefährten trennen?

Sie könnten sich von lieben Gewohnheiten abwenden?

Sie könnten sich Ihren Lebenstraum erfüllen?

Sie könnten glücklich und zufrieden sein?

Sie könnten...?

Sie könnten das Leben führen, von dem Sie einst geträumt haben?

Körperliche Begleiterscheinungen sind meistens schon bereit während der Arbeit spürbar. Es kann zu absoluten emotionalen Tief- und Höhenpunkten kommen, für die man sich Zeit nehmen muss. Planen Sie entsprechend eine Zeit für sich ein, in der Sie sich zurückziehen und in der Sie sich erlauben, ganz in sich selbst ruhen zu dürfen, um so die Heilbehandlung in ihrer ganzen Fülle erfahren zu können.

Es ist eine Prozessarbeit. Und Prozesse dieser Art kann man nicht steuern. Man muss Ihnen die Erlaubnis geben laufen zu dürfen. Manchmal scheint man sich im freien Fall zu befinden, doch dann landet man plötzlich in einer inneren Geborgenheit. Die Prozesse enden stets in einer inneren Harmonie und Zufriedenheit. Das ist das oberste Ziel.

Man weiß im Vorfeld nicht, was passiert. Die Absicht ist jedoch IMMER die Absicht der Heilung. Und das ist die Basis für eine gesunde Entwicklung.

Heiltransformation ist Herzensarbeit.

Heiltransformation ist Seelenwerk.

Heiltransformation ist geistiges Wohlwollen.

Was ebenfalls notwendig ist, ist die Einsicht im Laufe der Zeit, dass wir alles Menschen sind mit Licht und Schatten. Es sind die Schatten, die wir ans Licht holen und das Licht, dessen Schatten wir beleuchten. Um heil zu werden, muss man seinen "Drecksack" in sich selbst lieben lernen und seinen "Heiligenschein" ablegen. Das erfordert Mut.

Die Einsicht eine neue Ansicht über sich zu erhalten, birgt eine emotionale Toleranz in sich. Die Gnade und der Segen unserer Schöpfung sind großartig. Wir kommen unserem Wesen näher und erhalten die Klarheit über das Wesentliche des Lebens dabei.

Kurzum, wollen Sie wirklich Ihre Welt auf den Kopf stellen?

**Wollen Sie ein Chaos in sich anrichten,
um dann sich selbst neu aufzurichten?**

**Möchten Sie tatsächlich aus Ihrem momentanen Leben
ausbrechen?**

**Sind Sie wirklich, wirklich, wirklich bereit, Ihr Leben in
Eigenverantwortung selbst in die Hand zu nehmen?**

Dann nichts wie los!!!